
CITTA' DI VITTORIA

RASSEGNA STAMPA

utente
Text Box
5 Ottobre 2018



VENERDÌ 5 OTTOBRE 2018

vittoria .29
Festa dei Nonni all’insegna del
folklore siciliano, nella “Villa
Beautiful Days”. Una festa nella
grande sala interna, piccoli momenti
di intrattenimento, musica, sketch,
ma soprattutto tanta convivialità. La
Festa dei Nonni è ormai una
tradizione per la “Beautiful Days”. La
residenza per anziani di contrada
Boscopiano ha aperto le porte alla
città ed ha riunito, per un giorno, le

famiglie degli ospiti della struttura:
una festa per figli e nipoti per
rinsaldare il legame forte dei nonni
specie con i più piccoli, ma che
coinvolge anche tanti amici. Il
folklore e la tradizione di Sicilia sono
risuonate nella sala attraverso
musiche, danze, poesie e arte
contadina che hanno permesso di
rivivere un giorno di sana allegria,
legato alle tradizioni dell’isola. Uno

dei momenti salienti è stato lo
spettacolo del gruppo folk di San
Michele di Ganzaria, “Bellamorèa”,
che ha proposto musica e danze
della tradizione contadina dell’isola.
La loro musica, nel solco della
tradizione, propone però uno stile
più innovativo, pur utilizzando gli
antichi strumenti musicali: la
fisarmonica, il friscaletto, il
marranzano, la chitarra, i tamburelli.

Si accorcia la filiera agricola
l’Ars approva la vendita diretta

GIUSEPPE LA LOTA

Esultanza della classe politica iblea
per l’approvazione all’Ars del dise-
gno di legge sulla vendita diretta dei
prodotti agricoli, cosiddetti a “chilo -
metro zero”. Con questa norma di
fatto dovrebbe accorciarsi la filiera
che unisce produttore e consumato-
re. A spiegare la bontà dell’atto ap-
provato, il presidente della Commis-
sione Attività produttive Orazio Ra-
gusa, sostenitore del disegno di leg-
ge.

“La vendita diretta dei prodotti a-
gricoli – spiega Ragusa – rappresen -
terà un vantaggio sia per il produtto-
re che per il consumatore, consen-
tendo di accedere direttamente alle
fonti di produzione, senza perdersi
nella filiera degli intermediari. Con la
norma, ogni Comune potrà istituire o
autorizzare il luogo adibito alla ven-
dita diretta finalizzata alla valorizza-
zione della tipicità e della provenien-
za dei prodotti venduti. Ogni produt-
tore, dunque, potrà rivendere le pro-
prie coltivazioni aggiungendo reddi-
to complementare a quello che già
normalmente produce, instaurando
nel contempo un rapporto di fiducia
e diretto con il consumatore che avrà
l’opportunità di avere certezza della
produzione locale, e quindi a chilo-
metro zero, risparmiando negli ac-
quisti rispetto alla tradizionale cate-
na di distribuzione”.

Positivo il commento del deputato
regionale del Pd Nello Dipasquale:
“Una norma che il Pd ha contribuito a
far approvare sia in commissione che
in aula perché, pur nella consapevo-
lezza che non potrà risolvere tutti i
problemi del settore agricolo, rap-
presenta un aiuto concreto per gli a-
gricoltori siciliani e sostenuta anche

dalle associazioni di categoria”.
Per Orazio Ragusa nessun dubbio:

“La riduzione della filiera avrà effetti
benefici per produttori e consuma-
tori con l’obiettivo di garantire una
boccata d’ossigeno supplementare a
un comparto che resta in grande af-
fanno e che ha bisogno del supporto
di tutti per uscire dal tunnel”.

Voce critica e di parere diverso ri-
spetto al disegno di legge approvato,
il leader di Riscatto Maurizio Ciaculli,
che proprio ieri è stato ricevuto dai
commissari prefettizi di Vittoria do-
ve si è discusso ampiamente di pro-
blematiche agricole connesse anche
al mercato ortofrutticolo. “Non fun-
zionerà, farà un male maggiore agli
agricoltori -chiosa Ciaculli - perché
manca la tracciabilità del prodotto.
Esempio: vado a comprare merce al-
l’estero, la lavoro e la vendo come i-
taliana a chilometro zero. La politica
esulta per una cosa che non funzio-
nerà, perché finirà col favorire lob-
bies e agroindustrie”.

Filippo Giombarresi, commissio-
nario ed ex presidente della catego-
ria, ritiene la nuova norma inutile.
“Abbiamo difficoltà noi per colpa
della polverizzazione dell’offerta e
della commercializzazione. Nell’era
in cui tutti si inglobano, noi facciamo
al contrario, apriamo mercatini. Una
pecca di questo settore. C’è una per-
dita di prodotto che potrebbe essere
concentrato dove avviene realmente
il commercio. Un altro svenamento
della commercializzazione e della
produzione. Il difetto è la mancanza
dei controlli per la tracciabilità dei
prodotti agroalimentari. Addirittura
nei mercatini si vendono prodotti
biologici e nessuno va a controllare.
Per realizzare volumi d’affari ridico-
li”.

LA VENDITA DIRETTA DEI PRODOTTI AGRICOLI DOVREBBE ACCORCIARE LA FILIERA

LA RICHIESTA.
d.c.) Servono
più controlli
alla struttura
mercatale an-
che sul fronte
della raccolta
differenziata.
A farlo notare
è Alessandro
Mugnas, refe-
rente di Reste
“Per alcuni
concessionari
eliminare lo
scempio da-
vanti l’uscio
del proprio
stand e buttar-
lo interamente
dentro un con-
tainer aperto
'scarrabile' po-
sto dentro la
struttura sem-
brerebbe 'nor-
male' scrive
Mugnas rivol-
gendosi alla
Commissione
prefettizia, al-
la dirigente
dell’ufficio E-
cologia e alla
Tech.

in breve
PROMOZIONE DEL TERRITORIO
Lo chef Failla in vetrina in tv a «Gusto»

n.d.a.) Vetrina nazionale per lo chef
vittoriese Marco Failla, che nei giorni
scorsi è intervenuto all’interno della
trasmissione “Gusto” di Canale 5. La
puntata con la sua intervista è andata in
onda lo scorso 2 ottobre alla fine del Tg
delle 13. A fare bella mostra di sé, un
grosso dentice locale, protagonista della
puntata insieme all’ ottima Uva Igp da
tavola. Lo chef Failla ha presentato una
ottima ricetta che esalta le
caratteristiche del dentice marinato,
accompagnato dall’ uva di Mazzarrone.

QUINTA EDIZIONE
Arriva «The Voice of Mdl»

n.d.a.) Tutto pronto per la quinta
edizione di “The Voice of Mdl”,
festival canoro organizzato dalla
Parrocchia Madonna delle Lacrime di
Vittoria ed aperto alle categorie under
14, over e band. Fra i premi, la
registrazione in sala d’incisione di un
brano ed un buono spesa. Sono
previsti, inoltre, il premio della critica
e quello riservato alla simpatia.
Durante la serata si terrà, inoltre, la
sagra del dolce. Ospite dell’evento, il
cantante e musicista Luca Sallemi.

IL CONCERTO AL TEATRO
Domani «Due isole un cuore»

n.d.a.) Si chiama “Due isole un cuore,
concerto di amicizia tra Sicilia e
Giappone”, la manifestazione in
programma domani al Teatro
Comunale. Si esibiranno al pianoforte
gli artisti: Akiko Hirakawa, Fumika
Kinoshita, Keicko Matsumoto, che
accompagneranno i soprani Mayu
Ishihara, Naoko Okamoto, Rika
Yanagisawa, Dong-Il Park. Per la parte
italiana, si esibiranno il tenore vittoriese
Giuseppe Baglieri, accompagnato al
pianoforte dal maestro Sergio Carrubba.BONSIGNORE E FAILLA

Penuria d’acqua
è diminuito
il numero
delle richieste

LA CRISI IDRICA È DIFFICILE DA FRONTEGGIARE

DANIELA CITINO

La città è meno assetata di prima. Dalle quarantacin-
que richieste di cittadini che bussavano alla porte del-
l’emergenza perché rimasti senza acqua, si è passati
alla cifra più ragionevole di quindici. Il report non pas-
sa inosservato alla Commissione prefettizia che, dal
giorno del suo insediamento ha fatto i conti con “crisi”
idrica della città salvo poi verificare che solo il 50% dei
vittoriesi paga il canone idrico e che del restante 50%
di evasione tributaria viene recuperato solo il 14% e
cosa ancora più grave che il sistema di erogazione del-
l’acqua è un nervo scoperto tanto da rendere possibile
meccanismi sistematici di sabotaggio.

“La consistente diminuzione di invio d’autobotte e’
l’ulteriore riprova di quel piano di sabotaggio attuato
alla rete idrica cittadina che da
noi scoperto e denunciato sia
alle forze dell'ordine che all'o-
pinione pubblica, ha avuto un
ruolo nella crisi idrica cittadina
e che, anche se non ha rappre-
sentato l'unica causa, è stata si-
curamente una concausa im-
portante e non marginale” di-
chiara il vice prefetto Giancarlo
Dionisi sottolineando al con-
tempo che, tuttavia, continua-
no a soffrire di mancanza d'ac-
qua le zone dell'abitato che ne
hanno sempre sofferto. “Ovve-
ro quelle nelle quali la rete idrica è più ammalorata e
quelle nelle quali la condotta idrica non arriva, come
ad esempio le contrade di campagna (tra le quali Tor-
revecchia, Pozzo Bollente, Serra San Bartolo, Capraro
e Gaspanella). Non è un caso che, delle quindici segna-
lazioni che giornalmente giungono nei nostri uffici, la
maggior parte riguardi proprio le zone di campagna”
prosegue il vice prefetto che, nell’intento di trovare
soluzioni al problema, prospetta di rimpinguare il
parco macchine con un’ulteriore autobotte con cui si
possa soddisfare un maggior numero di richieste. “Per
fronteggiare al meglio la crisi, stiamo provvedendo a
dotarci di una seconda autobotte, che sarà disponibile
a partire dalla prossima settimana” precisa Dionisi ri-
badendo comunque la necessità di responsabilizzare
la città sui consumi dell’acqua in quanto di fatto il ca-
none idrico viene conteggiato sulla base di criteri ben
diversi dalla registrazione elettronica. “Stiamo por-
tando avanti il progetto - annota il vice prefetto - che
consentirà l'automatizzazione della distribuzione
dell'acqua e l'installazione dei contatori idrici in tutte
le utenze sia domestiche che commerciali”.

Boscopiano. I nonni
con figli e nipoti
per fare festa grande

Riscoprendo le proprietà delle erbe spontanee

L'associazione Grotte Alte ha pro-
mosso per domenica, appuntamen-
to alle 8 al castello Colonna Enri-
quez, una escursione davvero par-
ticolare. L’associazione non è nuova
ad eventi del genere che puntano a
fare riscoprire il territorio sotto una
visuale completamente diversa dal
solito. Ed ecco perché, con una ini-
ziativa completamente differente
da quelle che sono state attivate in
precedenza, domenica sarà anima-
ta una passeggiata naturalistica alla
scoperta di erbe selvatiche, spezie,
erbette, ricette e pozioni magiche.
«Questa escursione - spiegano dal-
l’associazione Grotte Alte - esula
dalla tipologia standard dei nostri
eventi. Infatti, per la prima volta,
effettueremo una preziosa ed i-
struttiva passeggiata nel nostro
territorio (riserva del Pino d’Alep-
po), diretta alla conoscenza ed al ri-
conoscimento sul campo di erbe
selvatiche commestibili ed offici-
nali».

Insomma, una passeggiata com-
pletamente nuova rispetto al pas-
sato anche se l’obiettivo è sempre
quello di apprendere quante più
nozioni possibili su tutto ciò che il
territorio è in grado di offrire. E, in
questa direzione, l’evento pro-
grammato sembra potere garantire
molte risposte. «Impareremo a ri-
conoscere - dicono ancora dall’as-
sociazione Grotte Alte - le piante
spontanee più comuni e presenti in
questo periodo e ad utilizzarle cor-
rettamente in cucina. Si parlerà i-
noltre di dieta mediterranea e di sa-
na alimentazione. L’escursione, in-
fatti, sarà guidata dalla dottoressa
Marika Mezzasalma, naturalista e
biologa nutrizionista».

D. C.

Ragusa e Dipasquale: «Una boccata d’ossigeno per i produttori»

L’APPUNTAMENTO. L’associazione Grotte Alte propone per domenica un’iniziativa inedita

OBIETTIVO. E’
una passeggiata
completamente
nuova rispetto al
passato anche se
l’obiettivo è
sempre quello di
apprendere
quante più no-
zioni possibili su
tutto ciò che il
territorio è in
grado di offrire.
E, in questa dire-
zione, l’evento
programmato
sembra potere
garantire molte
risposte sulle
piante sponta-
nee più comuni.

Dalla
prossima
settimana in
servizio una
seconda
autobotte ma
i disagi sono
già in calo

taccuino
Il meteo
Pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra
18 e 22 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Sud-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.40.
La luna, calante, leva alle
02.31 e cala alle 16.41.
Mare mosso. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Calì di Mancuso, via Garibaldi

30, telefono 0932.991240
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Festa dei Nonni all’insegna del
folklore siciliano, nella “Villa
Beautiful Days”. Una festa nella
grande sala interna, piccoli momenti
di intrattenimento, musica, sketch,
ma soprattutto tanta convivialità. La
Festa dei Nonni è ormai una
tradizione per la “Beautiful Days”. La
residenza per anziani di contrada
Boscopiano ha aperto le porte alla
città ed ha riunito, per un giorno, le

famiglie degli ospiti della struttura:
una festa per figli e nipoti per
rinsaldare il legame forte dei nonni
specie con i più piccoli, ma che
coinvolge anche tanti amici. Il
folklore e la tradizione di Sicilia sono
risuonate nella sala attraverso
musiche, danze, poesie e arte
contadina che hanno permesso di
rivivere un giorno di sana allegria,
legato alle tradizioni dell’isola. Uno

dei momenti salienti è stato lo
spettacolo del gruppo folk di San
Michele di Ganzaria, “Bellamorèa”,
che ha proposto musica e danze
della tradizione contadina dell’isola.
La loro musica, nel solco della
tradizione, propone però uno stile
più innovativo, pur utilizzando gli
antichi strumenti musicali: la
fisarmonica, il friscaletto, il
marranzano, la chitarra, i tamburelli.

Si accorcia la filiera agricola
l’Ars approva la vendita diretta

GIUSEPPE LA LOTA

Esultanza della classe politica iblea
per l’approvazione all’Ars del dise-
gno di legge sulla vendita diretta dei
prodotti agricoli, cosiddetti a “chilo -
metro zero”. Con questa norma di
fatto dovrebbe accorciarsi la filiera
che unisce produttore e consumato-
re. A spiegare la bontà dell’atto ap-
provato, il presidente della Commis-
sione Attività produttive Orazio Ra-
gusa, sostenitore del disegno di leg-
ge.

“La vendita diretta dei prodotti a-
gricoli – spiega Ragusa – rappresen -
terà un vantaggio sia per il produtto-
re che per il consumatore, consen-
tendo di accedere direttamente alle
fonti di produzione, senza perdersi
nella filiera degli intermediari. Con la
norma, ogni Comune potrà istituire o
autorizzare il luogo adibito alla ven-
dita diretta finalizzata alla valorizza-
zione della tipicità e della provenien-
za dei prodotti venduti. Ogni produt-
tore, dunque, potrà rivendere le pro-
prie coltivazioni aggiungendo reddi-
to complementare a quello che già
normalmente produce, instaurando
nel contempo un rapporto di fiducia
e diretto con il consumatore che avrà
l’opportunità di avere certezza della
produzione locale, e quindi a chilo-
metro zero, risparmiando negli ac-
quisti rispetto alla tradizionale cate-
na di distribuzione”.

Positivo il commento del deputato
regionale del Pd Nello Dipasquale:
“Una norma che il Pd ha contribuito a
far approvare sia in commissione che
in aula perché, pur nella consapevo-
lezza che non potrà risolvere tutti i
problemi del settore agricolo, rap-
presenta un aiuto concreto per gli a-
gricoltori siciliani e sostenuta anche

dalle associazioni di categoria”.
Per Orazio Ragusa nessun dubbio:

“La riduzione della filiera avrà effetti
benefici per produttori e consuma-
tori con l’obiettivo di garantire una
boccata d’ossigeno supplementare a
un comparto che resta in grande af-
fanno e che ha bisogno del supporto
di tutti per uscire dal tunnel”.

Voce critica e di parere diverso ri-
spetto al disegno di legge approvato,
il leader di Riscatto Maurizio Ciaculli,
che proprio ieri è stato ricevuto dai
commissari prefettizi di Vittoria do-
ve si è discusso ampiamente di pro-
blematiche agricole connesse anche
al mercato ortofrutticolo. “Non fun-
zionerà, farà un male maggiore agli
agricoltori -chiosa Ciaculli - perché
manca la tracciabilità del prodotto.
Esempio: vado a comprare merce al-
l’estero, la lavoro e la vendo come i-
taliana a chilometro zero. La politica
esulta per una cosa che non funzio-
nerà, perché finirà col favorire lob-
bies e agroindustrie”.

Filippo Giombarresi, commissio-
nario ed ex presidente della catego-
ria, ritiene la nuova norma inutile.
“Abbiamo difficoltà noi per colpa
della polverizzazione dell’offerta e
della commercializzazione. Nell’era
in cui tutti si inglobano, noi facciamo
al contrario, apriamo mercatini. Una
pecca di questo settore. C’è una per-
dita di prodotto che potrebbe essere
concentrato dove avviene realmente
il commercio. Un altro svenamento
della commercializzazione e della
produzione. Il difetto è la mancanza
dei controlli per la tracciabilità dei
prodotti agroalimentari. Addirittura
nei mercatini si vendono prodotti
biologici e nessuno va a controllare.
Per realizzare volumi d’affari ridico-
li”.

LA VENDITA DIRETTA DEI PRODOTTI AGRICOLI DOVREBBE ACCORCIARE LA FILIERA

LA RICHIESTA.
d.c.) Servono
più controlli
alla struttura
mercatale an-
che sul fronte
della raccolta
differenziata.
A farlo notare
è Alessandro
Mugnas, refe-
rente di Reste
“Per alcuni
concessionari
eliminare lo
scempio da-
vanti l’uscio
del proprio
stand e buttar-
lo interamente
dentro un con-
tainer aperto
'scarrabile' po-
sto dentro la
struttura sem-
brerebbe 'nor-
male' scrive
Mugnas rivol-
gendosi alla
Commissione
prefettizia, al-
la dirigente
dell’ufficio E-
cologia e alla
Tech.

in breve
PROMOZIONE DEL TERRITORIO
Lo chef Failla in vetrina in tv a «Gusto»

n.d.a.) Vetrina nazionale per lo chef
vittoriese Marco Failla, che nei giorni
scorsi è intervenuto all’interno della
trasmissione “Gusto” di Canale 5. La
puntata con la sua intervista è andata in
onda lo scorso 2 ottobre alla fine del Tg
delle 13. A fare bella mostra di sé, un
grosso dentice locale, protagonista della
puntata insieme all’ ottima Uva Igp da
tavola. Lo chef Failla ha presentato una
ottima ricetta che esalta le
caratteristiche del dentice marinato,
accompagnato dall’ uva di Mazzarrone.

QUINTA EDIZIONE
Arriva «The Voice of Mdl»

n.d.a.) Tutto pronto per la quinta
edizione di “The Voice of Mdl”,
festival canoro organizzato dalla
Parrocchia Madonna delle Lacrime di
Vittoria ed aperto alle categorie under
14, over e band. Fra i premi, la
registrazione in sala d’incisione di un
brano ed un buono spesa. Sono
previsti, inoltre, il premio della critica
e quello riservato alla simpatia.
Durante la serata si terrà, inoltre, la
sagra del dolce. Ospite dell’evento, il
cantante e musicista Luca Sallemi.

IL CONCERTO AL TEATRO
Domani «Due isole un cuore»

n.d.a.) Si chiama “Due isole un cuore,
concerto di amicizia tra Sicilia e
Giappone”, la manifestazione in
programma domani al Teatro
Comunale. Si esibiranno al pianoforte
gli artisti: Akiko Hirakawa, Fumika
Kinoshita, Keicko Matsumoto, che
accompagneranno i soprani Mayu
Ishihara, Naoko Okamoto, Rika
Yanagisawa, Dong-Il Park. Per la parte
italiana, si esibiranno il tenore vittoriese
Giuseppe Baglieri, accompagnato al
pianoforte dal maestro Sergio Carrubba.BONSIGNORE E FAILLA

Penuria d’acqua
è diminuito
il numero
delle richieste

LA CRISI IDRICA È DIFFICILE DA FRONTEGGIARE

DANIELA CITINO

La città è meno assetata di prima. Dalle quarantacin-
que richieste di cittadini che bussavano alla porte del-
l’emergenza perché rimasti senza acqua, si è passati
alla cifra più ragionevole di quindici. Il report non pas-
sa inosservato alla Commissione prefettizia che, dal
giorno del suo insediamento ha fatto i conti con “crisi”
idrica della città salvo poi verificare che solo il 50% dei
vittoriesi paga il canone idrico e che del restante 50%
di evasione tributaria viene recuperato solo il 14% e
cosa ancora più grave che il sistema di erogazione del-
l’acqua è un nervo scoperto tanto da rendere possibile
meccanismi sistematici di sabotaggio.

“La consistente diminuzione di invio d’autobotte e’
l’ulteriore riprova di quel piano di sabotaggio attuato
alla rete idrica cittadina che da
noi scoperto e denunciato sia
alle forze dell'ordine che all'o-
pinione pubblica, ha avuto un
ruolo nella crisi idrica cittadina
e che, anche se non ha rappre-
sentato l'unica causa, è stata si-
curamente una concausa im-
portante e non marginale” di-
chiara il vice prefetto Giancarlo
Dionisi sottolineando al con-
tempo che, tuttavia, continua-
no a soffrire di mancanza d'ac-
qua le zone dell'abitato che ne
hanno sempre sofferto. “Ovve-
ro quelle nelle quali la rete idrica è più ammalorata e
quelle nelle quali la condotta idrica non arriva, come
ad esempio le contrade di campagna (tra le quali Tor-
revecchia, Pozzo Bollente, Serra San Bartolo, Capraro
e Gaspanella). Non è un caso che, delle quindici segna-
lazioni che giornalmente giungono nei nostri uffici, la
maggior parte riguardi proprio le zone di campagna”
prosegue il vice prefetto che, nell’intento di trovare
soluzioni al problema, prospetta di rimpinguare il
parco macchine con un’ulteriore autobotte con cui si
possa soddisfare un maggior numero di richieste. “Per
fronteggiare al meglio la crisi, stiamo provvedendo a
dotarci di una seconda autobotte, che sarà disponibile
a partire dalla prossima settimana” precisa Dionisi ri-
badendo comunque la necessità di responsabilizzare
la città sui consumi dell’acqua in quanto di fatto il ca-
none idrico viene conteggiato sulla base di criteri ben
diversi dalla registrazione elettronica. “Stiamo por-
tando avanti il progetto - annota il vice prefetto - che
consentirà l'automatizzazione della distribuzione
dell'acqua e l'installazione dei contatori idrici in tutte
le utenze sia domestiche che commerciali”.

Boscopiano. I nonni
con figli e nipoti
per fare festa grande

Riscoprendo le proprietà delle erbe spontanee

L'associazione Grotte Alte ha pro-
mosso per domenica, appuntamen-
to alle 8 al castello Colonna Enri-
quez, una escursione davvero par-
ticolare. L’associazione non è nuova
ad eventi del genere che puntano a
fare riscoprire il territorio sotto una
visuale completamente diversa dal
solito. Ed ecco perché, con una ini-
ziativa completamente differente
da quelle che sono state attivate in
precedenza, domenica sarà anima-
ta una passeggiata naturalistica alla
scoperta di erbe selvatiche, spezie,
erbette, ricette e pozioni magiche.
«Questa escursione - spiegano dal-
l’associazione Grotte Alte - esula
dalla tipologia standard dei nostri
eventi. Infatti, per la prima volta,
effettueremo una preziosa ed i-
struttiva passeggiata nel nostro
territorio (riserva del Pino d’Alep-
po), diretta alla conoscenza ed al ri-
conoscimento sul campo di erbe
selvatiche commestibili ed offici-
nali».

Insomma, una passeggiata com-
pletamente nuova rispetto al pas-
sato anche se l’obiettivo è sempre
quello di apprendere quante più
nozioni possibili su tutto ciò che il
territorio è in grado di offrire. E, in
questa direzione, l’evento pro-
grammato sembra potere garantire
molte risposte. «Impareremo a ri-
conoscere - dicono ancora dall’as-
sociazione Grotte Alte - le piante
spontanee più comuni e presenti in
questo periodo e ad utilizzarle cor-
rettamente in cucina. Si parlerà i-
noltre di dieta mediterranea e di sa-
na alimentazione. L’escursione, in-
fatti, sarà guidata dalla dottoressa
Marika Mezzasalma, naturalista e
biologa nutrizionista».

D. C.

Ragusa e Dipasquale: «Una boccata d’ossigeno per i produttori»

L’APPUNTAMENTO. L’associazione Grotte Alte propone per domenica un’iniziativa inedita

OBIETTIVO. E’
una passeggiata
completamente
nuova rispetto al
passato anche se
l’obiettivo è
sempre quello di
apprendere
quante più no-
zioni possibili su
tutto ciò che il
territorio è in
grado di offrire.
E, in questa dire-
zione, l’evento
programmato
sembra potere
garantire molte
risposte sulle
piante sponta-
nee più comuni.

Dalla
prossima
settimana in
servizio una
seconda
autobotte ma
i disagi sono
già in calo

taccuino
Il meteo
Pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra
18 e 22 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Sud-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.40.
La luna, calante, leva alle
02.31 e cala alle 16.41.
Mare mosso. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Calì di Mancuso, via Garibaldi

30, telefono 0932.991240
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&
giorno
notte

Il gioco
delle carte
tra cultura
e aggregazione

Dietro al gioco delle carte, lungi dall’essere
utilizzato come una modalità che sproni al-
l’azzardo, c’è tutto un mondo che merita di
essere approfondito. Un mondo che riguarda
anche il modo di vivere delle antiche genera-
zioni. Ed ecco perché la parrocchia dell’Ecce
Homo, nel contesto delle iniziative in pro-
gramma per le celebrazioni della Madonna
del Rosario, ha programmato per domenica 7,
alle 17,30, nel salone parrocchiale, una serata
comunitaria rivolta a tutti dall’emblematico
titolo «L’assu porta a re». Grandi e piccoli po-

tranno dunque confrontarsi con giochi da ta-
volo e giochi a carte. Ci si potrà cimentare con
classici come il burraco ma anche la briscola
e, naturalmente, l’immancabile scopone. Do-
menica, in particolare, ricorre la memoria li-
turgica della Madonna del Rosario.

E per l’occasione è in programma, alle
10,45, un omaggio floreale dei fedeli alla Ver-
gine Santissima. Subito dopo ci sarà la santa
messa mentre alle 12 è in programma la reci-
ta solenne della supplica alla Madonna del
Rosario di Pompei.

L’iniziativa tenutasi
lo scorso anno
all’Ecce Homo

Lorenzo Licitra
dà la sua voce
allo yeti gentile
e incontra i fan
MICHELE FARINACCIO

Momento di incontro con i fan per il cantante Lorenzo
Licitra, che domani e domenica sarà al Cineplex di Ra-
gusa in occasione della proiezione del film d’anima-
zione “Small Foot, il mio amico delle nevi”, per il quale
il tenore ibleo ha prestato la voce a Migo, un giovane

yeti onesto e sincero con
un cuore grande quanto i
suoi giganteschi piedi
blu. Un nuovo lavoro per
il vincitore della scorsa
stagione di X Factor, che
ha così avuto modo di ar-
ricchire il proprio baga-
glio artistico e fare un’e-
sperienza certamente sti-
molante.

Un' avventura d’anima-
zione rivolta al pubblico
di tutte le età, con musi-

che originali, "Smallfoot: il mio amico delle nevi" rivi-
sita la leggenda del Bigfoot con un rovesciamento di
prospettiva, quando un giovane e brillante Yeti vuole
dimostrare ai suoi simili la presenza di qualcosa che
pensava non esistesse: l’essere umano. La sua idea
sconvolge la comunità di Yeti che si trova di fronte al
fatto che potrebbe esserci nel mondo, al di là del loro
villaggio, un’altra creatura vivente. Una storia sull'a-
micizia, il coraggio e la gioia della scoperta.

Tra i doppiatori, anche la cantante, attrice e condut-
trice Lodovica Comello, che dà la voce alla bella yeti
Miki, che non può fare a meno di pensare che esista un
mondo molto più grande al di là di quello conosciuto.

LORENZO LICITRA

Iblea generation
in mostra domani
fino al 24 ottobre

AMEDEO FUSCO, ARTURO BARBANTE E ARTURO DI MODICA

E’ in programma domani alle 19, presso il Centro di
Aggregazione Culturale in via Mario Leggio, 174 a
Ragusa, l'inaugurazione della collettiva "Iblea Gene-
ration”, a cura di Amedeo Fusco. Il Centro di Aggre-
gazione Culturale, dopo il successo ottenuto con la
mostra “Omaggio a Frida”, ospiterà il meglio degli
artisti a cui questa terra ha dato i natali.

Una vasta generazione di artisti che si racconta
attraverso il proprio lavoro, ognuno con il suo baga-
glio, ognuno con la sua storia.

Gli artisti che espongono sono: Atanasio Giuseppe
Elia, Gino Baglieri, Tony Barbagallo, Arturo Barban-
te, Emanuele Bellio, Alfredo Campo, Carmelo Can-
diano, Salvatore Chessari, Franco Cilia, Giuseppe
Diara, Arturo Di Modica, Clemente Fava, Franco Fi-
letti, Salvatore Fratantonio, Piero Guccione , Kapel,
Pino Larosa, Giovanni La Cognata, Giovanni Lissan-
drello, Salvatore Massari, Sebastiano Messina, Enzo
Napolitano, Laura Pietrantoni D’Andrea, Franco Po-
lizzi.

Ogni artista esporrà due opere e la mostra rimarrà
aperta fino al 24 ottobre tutti i giorni dalle 10,00 alle
13,00 e dalle 17,00 alle 20,00 escluso la domenica.

M. F.

DAL PREFETTO. Hanno fatto visita al prefetto Filip-
pina Cocuzza, oltre al presidente della Fondazio-
ne Fibrosi Cistica, Matteo Marzotto, anche le stel-
le del ciclismo Mario Cipollini, Max Lelli, Iader Fab-
bri, Fabrizio Macchi e il giovane testimonial Ffc,
malato di fibrosi cistica, Edoardo Hensemberger.
L’iniziativa fa da apripista anche alla XVI Campa-
gna nazionale per la ricerca sulla fibrosi cistica.

Vittoria, Vip e campionissimi
in campo contro la fibrosi cistica

NADIA D’AMATO

E’ arrivata mercoledì a Vittoria la ca-
rovana del Settimo Charity Bike Tour.
Si tratta della pedalata solidale, orga-
nizzata con Sky Sport, che quest'anno
si snodera sulle strade della Sicilia per
accrescere la consapevolezza nei con-
fronti della malattia genetica grave
piu diffusa, la Fibrosi Cistica, che inte-
ressa oltre 2 milioni e mezzo di porta-
tori sani i quali possono trasmettere la
malattia ai propri figli.

In città, oltre al presidente della
Fondazione Fibrosi Cistica, Matteo
Marzotto, anche le stelle del ciclismo
Mario Cipollini, Max Lelli, Iader Fab-
bri, Fabrizio Macchi e il giovane testi-
monial FFC, malato di fibrosi cistica, E-
doardo Hensemberger. L’iniziativa fa
da apripista anche alla XVI Campagna
nazionale per la Ricerca sulla Fibrosi
Cistica, che per tutto ottobre portera il
ciclamino della ricerca FC in oltre

1.500 piazze italiane per sostenere la
ricerca. Sara attivo fino al 20 ottobre il
numero solidale 45581 dedicato al fi-
nanziamento del progetto Task Force
for Cystic Fibrosis.

Il Bike Tour 2018 gode del patroci-
nio di Regione Sicilia, Comune di Vit-
toria, Comune di Ragusa, Comune di
Comiso e Siulp di Ragusa. A Vittoria la
carovana ha prima fatto tappa a Sco-
glitti. Viste le cattive condizioni me-
teo, la festa di accoglienza in Piazza
del Popolo è stata spostata al Teatro
Comunale. Qui il gruppo Folk e le Ma-
jorette dell’Istituto Comprensivo Ca-
ruano si è esibito all’inizio ed alla fine
della manifestazione. Grazie agli
sponsor, poi, gli ospiti hanno assag-
giato, ed apprezzato, il cioccolato mo-
dicano, il pomodorino vittoriese ed
una serie di prodotti tipici preparati
per l’occasione.

In serata la cena di gala con le auto-
rità durante la quale Matteo Marzotto

ha parlato della malattia e della fon-
dazione, mentre Graziella Borgo, vi-
cedirettore scientifico della Fonda-
zione, ha parlato dei progressi nella ri-
cerca. Molto toccante l’intervento del
giovane Edoardo Hensemberger che
ha riassunto i “rituali” giornalieri,
mensili ed annuali cui un malato deve
sottoporsi contro la malattia.

Nel corso della cena è stata organiz-
zata una lotteria con in palio un qua-
dro dell’artista vittoriese Giovanni
Robustelli. Con un’asta, invece, è stata
aggiudicata una maglia del campione
del mondo di ciclismo, Cipollini. An-
che quanto raccolto durante il Bike
Tour servirà a finanziare il progetto di
ricerca Task Force for Cystic Fibrosis in
sinergia con l’Istituto Italiano di Tec-
nologia e l’Istituto Gaslini di Genova,
che punta a correggere la proteina er-
rata DF508, causa della mutazione
che interessa la maggior parte dei ma-
lati FC al mondo.

E’ la malattia
genetica più diffusa
e interessa oltre due
milioni e mezzo di

portatori sani

Marzotto
«Fate il test
se pensate
ad un figlio»

Matteo Marzotto, è il
leader carismatico della
Fondazione per la Ricer-
ca sulla fibrosi cistica.

- Presidente, diceva
qualcuno che nascere
grandi è un caso non
virtù, e che venire su
dal nulla è il vero meri-
to. Il suo successo da
dove viene?

“Io non sono un grande.
Vengo da una famiglia
che per tradizione ha a-
vuto un grande ruolo nel
terzo settore. Mio nonno
è stato un costruttore di
futuro e mia madre an-
che, a modo suo. Dopo la
morte di mia sorella nel
1989 (a causa della fi-
brosi cistica) sono stato
coinvolto con mio padre
in un’attività negli Stati
Uniti. Poi ho trovato due
grandi amici ed è nata
l’opportunità qui in Ita-
lia”.

-Concorda sul fatto che
il grande dramma di
questa società in crisi
di valori è la difficoltà
di facilitare il passag-
gio generazionale? I
Marzotto come l’han -
no superato?

“Contesto a mio padre e
agli zii il non aver saputo
progettare il passaggio
generazionale. Tuttavia
i Marzotto hanno e-
spresso eccellenti im-
prenditori, via via non
più blocco unico ma per-
sone che fanno cose con
impegno, capacità, di-
gnità”.

- Non pensa che man-
chi l’ultimo erede a
questa famiglia?

“Si riferisce a un figlio
mio?

- Esatto.
“La vita è fatta di tante
cose. Guardo avanti tutti
i giorni, speriamo che
succedano eventi cor-
retti e non dispero…”

- Cosa vorrebbe fare
nella vita, che ancora
non ha fatto?

“Vorrei fare il giro del
mondo in volo con mez-
zi miei, forse in solitario
o forse no. Dovrei pren-
dere un anno sabbatico e
non è facile”.

- Senza di lei cosa sa-
rebbe oggi la Fonda-
zione Fibrosi cistica?

“Ci sarebbe stato un al-
tro come me al mio po-
sto. Il grosso lo fa la
struttura, le delegazioni,
l’intuizione che diventa
vincente in un momento
storico”.

- Quando potremo dire
che di fibrosi cistica
non si muore più?

“Oggi siamo davanti a
una possibilità di solu-
zione. Da 3 anni a questa
parte siamo autorizzati
a parlare di successo con
ottimismo”.

- Un consiglio a una
coppia che decide di fa-
re un figlio.

“Fare prima il test. Costa
poco ed è importante.
Due portatori sani devo-
no avere la consapevo-
lezza di generare un
bambino malato per il
25%, con vita difficile; e
di avere un bambino
portatore sano per il
75%. Questa consapevo-
lezza credo che sia dove-
rosa”.

GIUSEPPE LA LOTA

L’INIZIATIVA

La pedalata solidale e raccolta fondi per promuovere la ricerca

DOMANI E DOMENICA

AL CENTRO DI AGGREGAZIONE

DAL 19 IL PROGETTO DI ALESSANDRA BRAMANTE

Il ritorno a casa dal dolce sapore barocco
L’artista ragusana Alessandra Bramante
presenterà venerdì prossimo, 19 ottobre,
con inaugurazione alle 19, presso ll’A u d i-
torium San Vincenzo Ferreri di Ragusa Ibla,
il suo nuovo progetto “La mia anima negli
Iblei”, una mostra che vuole essere un o-
maggio alla città natale dell’artista e all’a r-
te barocca del capoluogo.

Colori, forme, curve si snodano sinuose e
proiettano sulla tela il legame della pittrice
siciliana con la sua terra. «Questo progetto
è lo specchio dei miei ricordi. - racconta la
Bramante - È intriso di quella nostalgia che
ho provato per Ragusa nei trent'anni che
ho vissuto a Roma. Nella mostra intendo
anche trasmettere la mia stessa gioia del
ritorno a casa, del ritrovarsi cambiati dal
tempo, del riscoprirsi ancora bambini».

La mostra presenta dunque uno sguardo
attento e non da profano sul barocco, sui
luoghi che hanno alimentato, da sempre,
l’estro creativo dell’artista, un racconto in-
trospettivo alla ricerca di un'altra verità
compiuto, secondo la critica del poeta e
curatore Antonio Arévalo, “attraverso stra-
ti di colore dipinti che si intrecciano e so-
vrappongono quasi a formare griglie cro-
matiche, velature che donano una luce
nuova alle sagome, riempiendole di nuove
suggestioni”.

Una pittura, quella di Alessandra Bra-
mante, materica, vivida, che racchiude il
suo personale universo espressivo. «La pit-

tura - spiega l'artista - è il linguaggio più
immediato e sincero che conosco per tra-
smettere emozioni, sentimenti, pensieri e
sensazioni».

Il pubblico ragusano è dunque invitato
alla scoperta del progetto “La mia anima
negli Iblei” di Alessandra Bramante duran-
te il vernissage in programma il 19 ottobre
alle ore 19. Un'occasione per incontrare e
dialogare con la pittrice ma anche per de-

gustare le specialità finger food del rino-
mato chef ragusano Claudio Ruta, che si
fregia della Stella Michelin, sorseggiando i
vini proposti dall'azienda agricola Vini
Mortilla.

La mostra sarà fruibile fino a domenica
28 ottobre, tutti i giorni dalle 10:30 alle
13:00 e dalle 17:00 alle 22:00. L'ingresso è
gratuito.

R. R.

Una pittura, quella di
Alessandra Bramante,
materica, vivida, che
racchiude il suo personale
universo espressivo. «La
pittura - spiega l'artista - è il
linguaggio più immediato e
sincero che conosco per
trasmettere emozioni,
sentimenti, pensieri e
sensazioni».

utente
Text Box

utente
Text Box
La Sicilia 5 Ottobre 2018



VENERDÌ 5 OTTOBRE 2018

vittoria .29
Festa dei Nonni all’insegna del
folklore siciliano, nella “Villa
Beautiful Days”. Una festa nella
grande sala interna, piccoli momenti
di intrattenimento, musica, sketch,
ma soprattutto tanta convivialità. La
Festa dei Nonni è ormai una
tradizione per la “Beautiful Days”. La
residenza per anziani di contrada
Boscopiano ha aperto le porte alla
città ed ha riunito, per un giorno, le

famiglie degli ospiti della struttura:
una festa per figli e nipoti per
rinsaldare il legame forte dei nonni
specie con i più piccoli, ma che
coinvolge anche tanti amici. Il
folklore e la tradizione di Sicilia sono
risuonate nella sala attraverso
musiche, danze, poesie e arte
contadina che hanno permesso di
rivivere un giorno di sana allegria,
legato alle tradizioni dell’isola. Uno

dei momenti salienti è stato lo
spettacolo del gruppo folk di San
Michele di Ganzaria, “Bellamorèa”,
che ha proposto musica e danze
della tradizione contadina dell’isola.
La loro musica, nel solco della
tradizione, propone però uno stile
più innovativo, pur utilizzando gli
antichi strumenti musicali: la
fisarmonica, il friscaletto, il
marranzano, la chitarra, i tamburelli.

Si accorcia la filiera agricola
l’Ars approva la vendita diretta

GIUSEPPE LA LOTA

Esultanza della classe politica iblea
per l’approvazione all’Ars del dise-
gno di legge sulla vendita diretta dei
prodotti agricoli, cosiddetti a “chilo -
metro zero”. Con questa norma di
fatto dovrebbe accorciarsi la filiera
che unisce produttore e consumato-
re. A spiegare la bontà dell’atto ap-
provato, il presidente della Commis-
sione Attività produttive Orazio Ra-
gusa, sostenitore del disegno di leg-
ge.

“La vendita diretta dei prodotti a-
gricoli – spiega Ragusa – rappresen -
terà un vantaggio sia per il produtto-
re che per il consumatore, consen-
tendo di accedere direttamente alle
fonti di produzione, senza perdersi
nella filiera degli intermediari. Con la
norma, ogni Comune potrà istituire o
autorizzare il luogo adibito alla ven-
dita diretta finalizzata alla valorizza-
zione della tipicità e della provenien-
za dei prodotti venduti. Ogni produt-
tore, dunque, potrà rivendere le pro-
prie coltivazioni aggiungendo reddi-
to complementare a quello che già
normalmente produce, instaurando
nel contempo un rapporto di fiducia
e diretto con il consumatore che avrà
l’opportunità di avere certezza della
produzione locale, e quindi a chilo-
metro zero, risparmiando negli ac-
quisti rispetto alla tradizionale cate-
na di distribuzione”.

Positivo il commento del deputato
regionale del Pd Nello Dipasquale:
“Una norma che il Pd ha contribuito a
far approvare sia in commissione che
in aula perché, pur nella consapevo-
lezza che non potrà risolvere tutti i
problemi del settore agricolo, rap-
presenta un aiuto concreto per gli a-
gricoltori siciliani e sostenuta anche

dalle associazioni di categoria”.
Per Orazio Ragusa nessun dubbio:

“La riduzione della filiera avrà effetti
benefici per produttori e consuma-
tori con l’obiettivo di garantire una
boccata d’ossigeno supplementare a
un comparto che resta in grande af-
fanno e che ha bisogno del supporto
di tutti per uscire dal tunnel”.

Voce critica e di parere diverso ri-
spetto al disegno di legge approvato,
il leader di Riscatto Maurizio Ciaculli,
che proprio ieri è stato ricevuto dai
commissari prefettizi di Vittoria do-
ve si è discusso ampiamente di pro-
blematiche agricole connesse anche
al mercato ortofrutticolo. “Non fun-
zionerà, farà un male maggiore agli
agricoltori -chiosa Ciaculli - perché
manca la tracciabilità del prodotto.
Esempio: vado a comprare merce al-
l’estero, la lavoro e la vendo come i-
taliana a chilometro zero. La politica
esulta per una cosa che non funzio-
nerà, perché finirà col favorire lob-
bies e agroindustrie”.

Filippo Giombarresi, commissio-
nario ed ex presidente della catego-
ria, ritiene la nuova norma inutile.
“Abbiamo difficoltà noi per colpa
della polverizzazione dell’offerta e
della commercializzazione. Nell’era
in cui tutti si inglobano, noi facciamo
al contrario, apriamo mercatini. Una
pecca di questo settore. C’è una per-
dita di prodotto che potrebbe essere
concentrato dove avviene realmente
il commercio. Un altro svenamento
della commercializzazione e della
produzione. Il difetto è la mancanza
dei controlli per la tracciabilità dei
prodotti agroalimentari. Addirittura
nei mercatini si vendono prodotti
biologici e nessuno va a controllare.
Per realizzare volumi d’affari ridico-
li”.

LA VENDITA DIRETTA DEI PRODOTTI AGRICOLI DOVREBBE ACCORCIARE LA FILIERA

LA RICHIESTA.
d.c.) Servono
più controlli
alla struttura
mercatale an-
che sul fronte
della raccolta
differenziata.
A farlo notare
è Alessandro
Mugnas, refe-
rente di Reste
“Per alcuni
concessionari
eliminare lo
scempio da-
vanti l’uscio
del proprio
stand e buttar-
lo interamente
dentro un con-
tainer aperto
'scarrabile' po-
sto dentro la
struttura sem-
brerebbe 'nor-
male' scrive
Mugnas rivol-
gendosi alla
Commissione
prefettizia, al-
la dirigente
dell’ufficio E-
cologia e alla
Tech.

in breve
PROMOZIONE DEL TERRITORIO
Lo chef Failla in vetrina in tv a «Gusto»

n.d.a.) Vetrina nazionale per lo chef
vittoriese Marco Failla, che nei giorni
scorsi è intervenuto all’interno della
trasmissione “Gusto” di Canale 5. La
puntata con la sua intervista è andata in
onda lo scorso 2 ottobre alla fine del Tg
delle 13. A fare bella mostra di sé, un
grosso dentice locale, protagonista della
puntata insieme all’ ottima Uva Igp da
tavola. Lo chef Failla ha presentato una
ottima ricetta che esalta le
caratteristiche del dentice marinato,
accompagnato dall’ uva di Mazzarrone.

QUINTA EDIZIONE
Arriva «The Voice of Mdl»

n.d.a.) Tutto pronto per la quinta
edizione di “The Voice of Mdl”,
festival canoro organizzato dalla
Parrocchia Madonna delle Lacrime di
Vittoria ed aperto alle categorie under
14, over e band. Fra i premi, la
registrazione in sala d’incisione di un
brano ed un buono spesa. Sono
previsti, inoltre, il premio della critica
e quello riservato alla simpatia.
Durante la serata si terrà, inoltre, la
sagra del dolce. Ospite dell’evento, il
cantante e musicista Luca Sallemi.

IL CONCERTO AL TEATRO
Domani «Due isole un cuore»

n.d.a.) Si chiama “Due isole un cuore,
concerto di amicizia tra Sicilia e
Giappone”, la manifestazione in
programma domani al Teatro
Comunale. Si esibiranno al pianoforte
gli artisti: Akiko Hirakawa, Fumika
Kinoshita, Keicko Matsumoto, che
accompagneranno i soprani Mayu
Ishihara, Naoko Okamoto, Rika
Yanagisawa, Dong-Il Park. Per la parte
italiana, si esibiranno il tenore vittoriese
Giuseppe Baglieri, accompagnato al
pianoforte dal maestro Sergio Carrubba.BONSIGNORE E FAILLA

Penuria d’acqua
è diminuito
il numero
delle richieste

LA CRISI IDRICA È DIFFICILE DA FRONTEGGIARE

DANIELA CITINO

La città è meno assetata di prima. Dalle quarantacin-
que richieste di cittadini che bussavano alla porte del-
l’emergenza perché rimasti senza acqua, si è passati
alla cifra più ragionevole di quindici. Il report non pas-
sa inosservato alla Commissione prefettizia che, dal
giorno del suo insediamento ha fatto i conti con “crisi”
idrica della città salvo poi verificare che solo il 50% dei
vittoriesi paga il canone idrico e che del restante 50%
di evasione tributaria viene recuperato solo il 14% e
cosa ancora più grave che il sistema di erogazione del-
l’acqua è un nervo scoperto tanto da rendere possibile
meccanismi sistematici di sabotaggio.

“La consistente diminuzione di invio d’autobotte e’
l’ulteriore riprova di quel piano di sabotaggio attuato
alla rete idrica cittadina che da
noi scoperto e denunciato sia
alle forze dell'ordine che all'o-
pinione pubblica, ha avuto un
ruolo nella crisi idrica cittadina
e che, anche se non ha rappre-
sentato l'unica causa, è stata si-
curamente una concausa im-
portante e non marginale” di-
chiara il vice prefetto Giancarlo
Dionisi sottolineando al con-
tempo che, tuttavia, continua-
no a soffrire di mancanza d'ac-
qua le zone dell'abitato che ne
hanno sempre sofferto. “Ovve-
ro quelle nelle quali la rete idrica è più ammalorata e
quelle nelle quali la condotta idrica non arriva, come
ad esempio le contrade di campagna (tra le quali Tor-
revecchia, Pozzo Bollente, Serra San Bartolo, Capraro
e Gaspanella). Non è un caso che, delle quindici segna-
lazioni che giornalmente giungono nei nostri uffici, la
maggior parte riguardi proprio le zone di campagna”
prosegue il vice prefetto che, nell’intento di trovare
soluzioni al problema, prospetta di rimpinguare il
parco macchine con un’ulteriore autobotte con cui si
possa soddisfare un maggior numero di richieste. “Per
fronteggiare al meglio la crisi, stiamo provvedendo a
dotarci di una seconda autobotte, che sarà disponibile
a partire dalla prossima settimana” precisa Dionisi ri-
badendo comunque la necessità di responsabilizzare
la città sui consumi dell’acqua in quanto di fatto il ca-
none idrico viene conteggiato sulla base di criteri ben
diversi dalla registrazione elettronica. “Stiamo por-
tando avanti il progetto - annota il vice prefetto - che
consentirà l'automatizzazione della distribuzione
dell'acqua e l'installazione dei contatori idrici in tutte
le utenze sia domestiche che commerciali”.

Boscopiano. I nonni
con figli e nipoti
per fare festa grande

Riscoprendo le proprietà delle erbe spontanee

L'associazione Grotte Alte ha pro-
mosso per domenica, appuntamen-
to alle 8 al castello Colonna Enri-
quez, una escursione davvero par-
ticolare. L’associazione non è nuova
ad eventi del genere che puntano a
fare riscoprire il territorio sotto una
visuale completamente diversa dal
solito. Ed ecco perché, con una ini-
ziativa completamente differente
da quelle che sono state attivate in
precedenza, domenica sarà anima-
ta una passeggiata naturalistica alla
scoperta di erbe selvatiche, spezie,
erbette, ricette e pozioni magiche.
«Questa escursione - spiegano dal-
l’associazione Grotte Alte - esula
dalla tipologia standard dei nostri
eventi. Infatti, per la prima volta,
effettueremo una preziosa ed i-
struttiva passeggiata nel nostro
territorio (riserva del Pino d’Alep-
po), diretta alla conoscenza ed al ri-
conoscimento sul campo di erbe
selvatiche commestibili ed offici-
nali».

Insomma, una passeggiata com-
pletamente nuova rispetto al pas-
sato anche se l’obiettivo è sempre
quello di apprendere quante più
nozioni possibili su tutto ciò che il
territorio è in grado di offrire. E, in
questa direzione, l’evento pro-
grammato sembra potere garantire
molte risposte. «Impareremo a ri-
conoscere - dicono ancora dall’as-
sociazione Grotte Alte - le piante
spontanee più comuni e presenti in
questo periodo e ad utilizzarle cor-
rettamente in cucina. Si parlerà i-
noltre di dieta mediterranea e di sa-
na alimentazione. L’escursione, in-
fatti, sarà guidata dalla dottoressa
Marika Mezzasalma, naturalista e
biologa nutrizionista».

D. C.

Ragusa e Dipasquale: «Una boccata d’ossigeno per i produttori»

L’APPUNTAMENTO. L’associazione Grotte Alte propone per domenica un’iniziativa inedita

OBIETTIVO. E’
una passeggiata
completamente
nuova rispetto al
passato anche se
l’obiettivo è
sempre quello di
apprendere
quante più no-
zioni possibili su
tutto ciò che il
territorio è in
grado di offrire.
E, in questa dire-
zione, l’evento
programmato
sembra potere
garantire molte
risposte sulle
piante sponta-
nee più comuni.

Dalla
prossima
settimana in
servizio una
seconda
autobotte ma
i disagi sono
già in calo

taccuino
Il meteo
Pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra
18 e 22 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Sud-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.40.
La luna, calante, leva alle
02.31 e cala alle 16.41.
Mare mosso. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Calì di Mancuso, via Garibaldi

30, telefono 0932.991240
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Festa dei Nonni all’insegna del
folklore siciliano, nella “Villa
Beautiful Days”. Una festa nella
grande sala interna, piccoli momenti
di intrattenimento, musica, sketch,
ma soprattutto tanta convivialità. La
Festa dei Nonni è ormai una
tradizione per la “Beautiful Days”. La
residenza per anziani di contrada
Boscopiano ha aperto le porte alla
città ed ha riunito, per un giorno, le

famiglie degli ospiti della struttura:
una festa per figli e nipoti per
rinsaldare il legame forte dei nonni
specie con i più piccoli, ma che
coinvolge anche tanti amici. Il
folklore e la tradizione di Sicilia sono
risuonate nella sala attraverso
musiche, danze, poesie e arte
contadina che hanno permesso di
rivivere un giorno di sana allegria,
legato alle tradizioni dell’isola. Uno

dei momenti salienti è stato lo
spettacolo del gruppo folk di San
Michele di Ganzaria, “Bellamorèa”,
che ha proposto musica e danze
della tradizione contadina dell’isola.
La loro musica, nel solco della
tradizione, propone però uno stile
più innovativo, pur utilizzando gli
antichi strumenti musicali: la
fisarmonica, il friscaletto, il
marranzano, la chitarra, i tamburelli.

Si accorcia la filiera agricola
l’Ars approva la vendita diretta

GIUSEPPE LA LOTA

Esultanza della classe politica iblea
per l’approvazione all’Ars del dise-
gno di legge sulla vendita diretta dei
prodotti agricoli, cosiddetti a “chilo -
metro zero”. Con questa norma di
fatto dovrebbe accorciarsi la filiera
che unisce produttore e consumato-
re. A spiegare la bontà dell’atto ap-
provato, il presidente della Commis-
sione Attività produttive Orazio Ra-
gusa, sostenitore del disegno di leg-
ge.

“La vendita diretta dei prodotti a-
gricoli – spiega Ragusa – rappresen -
terà un vantaggio sia per il produtto-
re che per il consumatore, consen-
tendo di accedere direttamente alle
fonti di produzione, senza perdersi
nella filiera degli intermediari. Con la
norma, ogni Comune potrà istituire o
autorizzare il luogo adibito alla ven-
dita diretta finalizzata alla valorizza-
zione della tipicità e della provenien-
za dei prodotti venduti. Ogni produt-
tore, dunque, potrà rivendere le pro-
prie coltivazioni aggiungendo reddi-
to complementare a quello che già
normalmente produce, instaurando
nel contempo un rapporto di fiducia
e diretto con il consumatore che avrà
l’opportunità di avere certezza della
produzione locale, e quindi a chilo-
metro zero, risparmiando negli ac-
quisti rispetto alla tradizionale cate-
na di distribuzione”.

Positivo il commento del deputato
regionale del Pd Nello Dipasquale:
“Una norma che il Pd ha contribuito a
far approvare sia in commissione che
in aula perché, pur nella consapevo-
lezza che non potrà risolvere tutti i
problemi del settore agricolo, rap-
presenta un aiuto concreto per gli a-
gricoltori siciliani e sostenuta anche

dalle associazioni di categoria”.
Per Orazio Ragusa nessun dubbio:

“La riduzione della filiera avrà effetti
benefici per produttori e consuma-
tori con l’obiettivo di garantire una
boccata d’ossigeno supplementare a
un comparto che resta in grande af-
fanno e che ha bisogno del supporto
di tutti per uscire dal tunnel”.

Voce critica e di parere diverso ri-
spetto al disegno di legge approvato,
il leader di Riscatto Maurizio Ciaculli,
che proprio ieri è stato ricevuto dai
commissari prefettizi di Vittoria do-
ve si è discusso ampiamente di pro-
blematiche agricole connesse anche
al mercato ortofrutticolo. “Non fun-
zionerà, farà un male maggiore agli
agricoltori -chiosa Ciaculli - perché
manca la tracciabilità del prodotto.
Esempio: vado a comprare merce al-
l’estero, la lavoro e la vendo come i-
taliana a chilometro zero. La politica
esulta per una cosa che non funzio-
nerà, perché finirà col favorire lob-
bies e agroindustrie”.

Filippo Giombarresi, commissio-
nario ed ex presidente della catego-
ria, ritiene la nuova norma inutile.
“Abbiamo difficoltà noi per colpa
della polverizzazione dell’offerta e
della commercializzazione. Nell’era
in cui tutti si inglobano, noi facciamo
al contrario, apriamo mercatini. Una
pecca di questo settore. C’è una per-
dita di prodotto che potrebbe essere
concentrato dove avviene realmente
il commercio. Un altro svenamento
della commercializzazione e della
produzione. Il difetto è la mancanza
dei controlli per la tracciabilità dei
prodotti agroalimentari. Addirittura
nei mercatini si vendono prodotti
biologici e nessuno va a controllare.
Per realizzare volumi d’affari ridico-
li”.

LA VENDITA DIRETTA DEI PRODOTTI AGRICOLI DOVREBBE ACCORCIARE LA FILIERA

LA RICHIESTA.
d.c.) Servono
più controlli
alla struttura
mercatale an-
che sul fronte
della raccolta
differenziata.
A farlo notare
è Alessandro
Mugnas, refe-
rente di Reste
“Per alcuni
concessionari
eliminare lo
scempio da-
vanti l’uscio
del proprio
stand e buttar-
lo interamente
dentro un con-
tainer aperto
'scarrabile' po-
sto dentro la
struttura sem-
brerebbe 'nor-
male' scrive
Mugnas rivol-
gendosi alla
Commissione
prefettizia, al-
la dirigente
dell’ufficio E-
cologia e alla
Tech.

in breve
PROMOZIONE DEL TERRITORIO
Lo chef Failla in vetrina in tv a «Gusto»

n.d.a.) Vetrina nazionale per lo chef
vittoriese Marco Failla, che nei giorni
scorsi è intervenuto all’interno della
trasmissione “Gusto” di Canale 5. La
puntata con la sua intervista è andata in
onda lo scorso 2 ottobre alla fine del Tg
delle 13. A fare bella mostra di sé, un
grosso dentice locale, protagonista della
puntata insieme all’ ottima Uva Igp da
tavola. Lo chef Failla ha presentato una
ottima ricetta che esalta le
caratteristiche del dentice marinato,
accompagnato dall’ uva di Mazzarrone.

QUINTA EDIZIONE
Arriva «The Voice of Mdl»

n.d.a.) Tutto pronto per la quinta
edizione di “The Voice of Mdl”,
festival canoro organizzato dalla
Parrocchia Madonna delle Lacrime di
Vittoria ed aperto alle categorie under
14, over e band. Fra i premi, la
registrazione in sala d’incisione di un
brano ed un buono spesa. Sono
previsti, inoltre, il premio della critica
e quello riservato alla simpatia.
Durante la serata si terrà, inoltre, la
sagra del dolce. Ospite dell’evento, il
cantante e musicista Luca Sallemi.

IL CONCERTO AL TEATRO
Domani «Due isole un cuore»

n.d.a.) Si chiama “Due isole un cuore,
concerto di amicizia tra Sicilia e
Giappone”, la manifestazione in
programma domani al Teatro
Comunale. Si esibiranno al pianoforte
gli artisti: Akiko Hirakawa, Fumika
Kinoshita, Keicko Matsumoto, che
accompagneranno i soprani Mayu
Ishihara, Naoko Okamoto, Rika
Yanagisawa, Dong-Il Park. Per la parte
italiana, si esibiranno il tenore vittoriese
Giuseppe Baglieri, accompagnato al
pianoforte dal maestro Sergio Carrubba.BONSIGNORE E FAILLA

Penuria d’acqua
è diminuito
il numero
delle richieste

LA CRISI IDRICA È DIFFICILE DA FRONTEGGIARE

DANIELA CITINO

La città è meno assetata di prima. Dalle quarantacin-
que richieste di cittadini che bussavano alla porte del-
l’emergenza perché rimasti senza acqua, si è passati
alla cifra più ragionevole di quindici. Il report non pas-
sa inosservato alla Commissione prefettizia che, dal
giorno del suo insediamento ha fatto i conti con “crisi”
idrica della città salvo poi verificare che solo il 50% dei
vittoriesi paga il canone idrico e che del restante 50%
di evasione tributaria viene recuperato solo il 14% e
cosa ancora più grave che il sistema di erogazione del-
l’acqua è un nervo scoperto tanto da rendere possibile
meccanismi sistematici di sabotaggio.

“La consistente diminuzione di invio d’autobotte e’
l’ulteriore riprova di quel piano di sabotaggio attuato
alla rete idrica cittadina che da
noi scoperto e denunciato sia
alle forze dell'ordine che all'o-
pinione pubblica, ha avuto un
ruolo nella crisi idrica cittadina
e che, anche se non ha rappre-
sentato l'unica causa, è stata si-
curamente una concausa im-
portante e non marginale” di-
chiara il vice prefetto Giancarlo
Dionisi sottolineando al con-
tempo che, tuttavia, continua-
no a soffrire di mancanza d'ac-
qua le zone dell'abitato che ne
hanno sempre sofferto. “Ovve-
ro quelle nelle quali la rete idrica è più ammalorata e
quelle nelle quali la condotta idrica non arriva, come
ad esempio le contrade di campagna (tra le quali Tor-
revecchia, Pozzo Bollente, Serra San Bartolo, Capraro
e Gaspanella). Non è un caso che, delle quindici segna-
lazioni che giornalmente giungono nei nostri uffici, la
maggior parte riguardi proprio le zone di campagna”
prosegue il vice prefetto che, nell’intento di trovare
soluzioni al problema, prospetta di rimpinguare il
parco macchine con un’ulteriore autobotte con cui si
possa soddisfare un maggior numero di richieste. “Per
fronteggiare al meglio la crisi, stiamo provvedendo a
dotarci di una seconda autobotte, che sarà disponibile
a partire dalla prossima settimana” precisa Dionisi ri-
badendo comunque la necessità di responsabilizzare
la città sui consumi dell’acqua in quanto di fatto il ca-
none idrico viene conteggiato sulla base di criteri ben
diversi dalla registrazione elettronica. “Stiamo por-
tando avanti il progetto - annota il vice prefetto - che
consentirà l'automatizzazione della distribuzione
dell'acqua e l'installazione dei contatori idrici in tutte
le utenze sia domestiche che commerciali”.

Boscopiano. I nonni
con figli e nipoti
per fare festa grande

Riscoprendo le proprietà delle erbe spontanee

L'associazione Grotte Alte ha pro-
mosso per domenica, appuntamen-
to alle 8 al castello Colonna Enri-
quez, una escursione davvero par-
ticolare. L’associazione non è nuova
ad eventi del genere che puntano a
fare riscoprire il territorio sotto una
visuale completamente diversa dal
solito. Ed ecco perché, con una ini-
ziativa completamente differente
da quelle che sono state attivate in
precedenza, domenica sarà anima-
ta una passeggiata naturalistica alla
scoperta di erbe selvatiche, spezie,
erbette, ricette e pozioni magiche.
«Questa escursione - spiegano dal-
l’associazione Grotte Alte - esula
dalla tipologia standard dei nostri
eventi. Infatti, per la prima volta,
effettueremo una preziosa ed i-
struttiva passeggiata nel nostro
territorio (riserva del Pino d’Alep-
po), diretta alla conoscenza ed al ri-
conoscimento sul campo di erbe
selvatiche commestibili ed offici-
nali».

Insomma, una passeggiata com-
pletamente nuova rispetto al pas-
sato anche se l’obiettivo è sempre
quello di apprendere quante più
nozioni possibili su tutto ciò che il
territorio è in grado di offrire. E, in
questa direzione, l’evento pro-
grammato sembra potere garantire
molte risposte. «Impareremo a ri-
conoscere - dicono ancora dall’as-
sociazione Grotte Alte - le piante
spontanee più comuni e presenti in
questo periodo e ad utilizzarle cor-
rettamente in cucina. Si parlerà i-
noltre di dieta mediterranea e di sa-
na alimentazione. L’escursione, in-
fatti, sarà guidata dalla dottoressa
Marika Mezzasalma, naturalista e
biologa nutrizionista».

D. C.

Ragusa e Dipasquale: «Una boccata d’ossigeno per i produttori»

L’APPUNTAMENTO. L’associazione Grotte Alte propone per domenica un’iniziativa inedita

OBIETTIVO. E’
una passeggiata
completamente
nuova rispetto al
passato anche se
l’obiettivo è
sempre quello di
apprendere
quante più no-
zioni possibili su
tutto ciò che il
territorio è in
grado di offrire.
E, in questa dire-
zione, l’evento
programmato
sembra potere
garantire molte
risposte sulle
piante sponta-
nee più comuni.

Dalla
prossima
settimana in
servizio una
seconda
autobotte ma
i disagi sono
già in calo

taccuino
Il meteo
Pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra
18 e 22 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Sud-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.40.
La luna, calante, leva alle
02.31 e cala alle 16.41.
Mare mosso. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Calì di Mancuso, via Garibaldi

30, telefono 0932.991240
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Festa dei Nonni all’insegna del
folklore siciliano, nella “Villa
Beautiful Days”. Una festa nella
grande sala interna, piccoli momenti
di intrattenimento, musica, sketch,
ma soprattutto tanta convivialità. La
Festa dei Nonni è ormai una
tradizione per la “Beautiful Days”. La
residenza per anziani di contrada
Boscopiano ha aperto le porte alla
città ed ha riunito, per un giorno, le

famiglie degli ospiti della struttura:
una festa per figli e nipoti per
rinsaldare il legame forte dei nonni
specie con i più piccoli, ma che
coinvolge anche tanti amici. Il
folklore e la tradizione di Sicilia sono
risuonate nella sala attraverso
musiche, danze, poesie e arte
contadina che hanno permesso di
rivivere un giorno di sana allegria,
legato alle tradizioni dell’isola. Uno

dei momenti salienti è stato lo
spettacolo del gruppo folk di San
Michele di Ganzaria, “Bellamorèa”,
che ha proposto musica e danze
della tradizione contadina dell’isola.
La loro musica, nel solco della
tradizione, propone però uno stile
più innovativo, pur utilizzando gli
antichi strumenti musicali: la
fisarmonica, il friscaletto, il
marranzano, la chitarra, i tamburelli.

Si accorcia la filiera agricola
l’Ars approva la vendita diretta

GIUSEPPE LA LOTA

Esultanza della classe politica iblea
per l’approvazione all’Ars del dise-
gno di legge sulla vendita diretta dei
prodotti agricoli, cosiddetti a “chilo -
metro zero”. Con questa norma di
fatto dovrebbe accorciarsi la filiera
che unisce produttore e consumato-
re. A spiegare la bontà dell’atto ap-
provato, il presidente della Commis-
sione Attività produttive Orazio Ra-
gusa, sostenitore del disegno di leg-
ge.

“La vendita diretta dei prodotti a-
gricoli – spiega Ragusa – rappresen -
terà un vantaggio sia per il produtto-
re che per il consumatore, consen-
tendo di accedere direttamente alle
fonti di produzione, senza perdersi
nella filiera degli intermediari. Con la
norma, ogni Comune potrà istituire o
autorizzare il luogo adibito alla ven-
dita diretta finalizzata alla valorizza-
zione della tipicità e della provenien-
za dei prodotti venduti. Ogni produt-
tore, dunque, potrà rivendere le pro-
prie coltivazioni aggiungendo reddi-
to complementare a quello che già
normalmente produce, instaurando
nel contempo un rapporto di fiducia
e diretto con il consumatore che avrà
l’opportunità di avere certezza della
produzione locale, e quindi a chilo-
metro zero, risparmiando negli ac-
quisti rispetto alla tradizionale cate-
na di distribuzione”.

Positivo il commento del deputato
regionale del Pd Nello Dipasquale:
“Una norma che il Pd ha contribuito a
far approvare sia in commissione che
in aula perché, pur nella consapevo-
lezza che non potrà risolvere tutti i
problemi del settore agricolo, rap-
presenta un aiuto concreto per gli a-
gricoltori siciliani e sostenuta anche

dalle associazioni di categoria”.
Per Orazio Ragusa nessun dubbio:

“La riduzione della filiera avrà effetti
benefici per produttori e consuma-
tori con l’obiettivo di garantire una
boccata d’ossigeno supplementare a
un comparto che resta in grande af-
fanno e che ha bisogno del supporto
di tutti per uscire dal tunnel”.

Voce critica e di parere diverso ri-
spetto al disegno di legge approvato,
il leader di Riscatto Maurizio Ciaculli,
che proprio ieri è stato ricevuto dai
commissari prefettizi di Vittoria do-
ve si è discusso ampiamente di pro-
blematiche agricole connesse anche
al mercato ortofrutticolo. “Non fun-
zionerà, farà un male maggiore agli
agricoltori -chiosa Ciaculli - perché
manca la tracciabilità del prodotto.
Esempio: vado a comprare merce al-
l’estero, la lavoro e la vendo come i-
taliana a chilometro zero. La politica
esulta per una cosa che non funzio-
nerà, perché finirà col favorire lob-
bies e agroindustrie”.

Filippo Giombarresi, commissio-
nario ed ex presidente della catego-
ria, ritiene la nuova norma inutile.
“Abbiamo difficoltà noi per colpa
della polverizzazione dell’offerta e
della commercializzazione. Nell’era
in cui tutti si inglobano, noi facciamo
al contrario, apriamo mercatini. Una
pecca di questo settore. C’è una per-
dita di prodotto che potrebbe essere
concentrato dove avviene realmente
il commercio. Un altro svenamento
della commercializzazione e della
produzione. Il difetto è la mancanza
dei controlli per la tracciabilità dei
prodotti agroalimentari. Addirittura
nei mercatini si vendono prodotti
biologici e nessuno va a controllare.
Per realizzare volumi d’affari ridico-
li”.

LA VENDITA DIRETTA DEI PRODOTTI AGRICOLI DOVREBBE ACCORCIARE LA FILIERA

LA RICHIESTA.
d.c.) Servono
più controlli
alla struttura
mercatale an-
che sul fronte
della raccolta
differenziata.
A farlo notare
è Alessandro
Mugnas, refe-
rente di Reste
“Per alcuni
concessionari
eliminare lo
scempio da-
vanti l’uscio
del proprio
stand e buttar-
lo interamente
dentro un con-
tainer aperto
'scarrabile' po-
sto dentro la
struttura sem-
brerebbe 'nor-
male' scrive
Mugnas rivol-
gendosi alla
Commissione
prefettizia, al-
la dirigente
dell’ufficio E-
cologia e alla
Tech.

in breve
PROMOZIONE DEL TERRITORIO
Lo chef Failla in vetrina in tv a «Gusto»

n.d.a.) Vetrina nazionale per lo chef
vittoriese Marco Failla, che nei giorni
scorsi è intervenuto all’interno della
trasmissione “Gusto” di Canale 5. La
puntata con la sua intervista è andata in
onda lo scorso 2 ottobre alla fine del Tg
delle 13. A fare bella mostra di sé, un
grosso dentice locale, protagonista della
puntata insieme all’ ottima Uva Igp da
tavola. Lo chef Failla ha presentato una
ottima ricetta che esalta le
caratteristiche del dentice marinato,
accompagnato dall’ uva di Mazzarrone.

QUINTA EDIZIONE
Arriva «The Voice of Mdl»

n.d.a.) Tutto pronto per la quinta
edizione di “The Voice of Mdl”,
festival canoro organizzato dalla
Parrocchia Madonna delle Lacrime di
Vittoria ed aperto alle categorie under
14, over e band. Fra i premi, la
registrazione in sala d’incisione di un
brano ed un buono spesa. Sono
previsti, inoltre, il premio della critica
e quello riservato alla simpatia.
Durante la serata si terrà, inoltre, la
sagra del dolce. Ospite dell’evento, il
cantante e musicista Luca Sallemi.

IL CONCERTO AL TEATRO
Domani «Due isole un cuore»

n.d.a.) Si chiama “Due isole un cuore,
concerto di amicizia tra Sicilia e
Giappone”, la manifestazione in
programma domani al Teatro
Comunale. Si esibiranno al pianoforte
gli artisti: Akiko Hirakawa, Fumika
Kinoshita, Keicko Matsumoto, che
accompagneranno i soprani Mayu
Ishihara, Naoko Okamoto, Rika
Yanagisawa, Dong-Il Park. Per la parte
italiana, si esibiranno il tenore vittoriese
Giuseppe Baglieri, accompagnato al
pianoforte dal maestro Sergio Carrubba.BONSIGNORE E FAILLA

Penuria d’acqua
è diminuito
il numero
delle richieste

LA CRISI IDRICA È DIFFICILE DA FRONTEGGIARE

DANIELA CITINO

La città è meno assetata di prima. Dalle quarantacin-
que richieste di cittadini che bussavano alla porte del-
l’emergenza perché rimasti senza acqua, si è passati
alla cifra più ragionevole di quindici. Il report non pas-
sa inosservato alla Commissione prefettizia che, dal
giorno del suo insediamento ha fatto i conti con “crisi”
idrica della città salvo poi verificare che solo il 50% dei
vittoriesi paga il canone idrico e che del restante 50%
di evasione tributaria viene recuperato solo il 14% e
cosa ancora più grave che il sistema di erogazione del-
l’acqua è un nervo scoperto tanto da rendere possibile
meccanismi sistematici di sabotaggio.

“La consistente diminuzione di invio d’autobotte e’
l’ulteriore riprova di quel piano di sabotaggio attuato
alla rete idrica cittadina che da
noi scoperto e denunciato sia
alle forze dell'ordine che all'o-
pinione pubblica, ha avuto un
ruolo nella crisi idrica cittadina
e che, anche se non ha rappre-
sentato l'unica causa, è stata si-
curamente una concausa im-
portante e non marginale” di-
chiara il vice prefetto Giancarlo
Dionisi sottolineando al con-
tempo che, tuttavia, continua-
no a soffrire di mancanza d'ac-
qua le zone dell'abitato che ne
hanno sempre sofferto. “Ovve-
ro quelle nelle quali la rete idrica è più ammalorata e
quelle nelle quali la condotta idrica non arriva, come
ad esempio le contrade di campagna (tra le quali Tor-
revecchia, Pozzo Bollente, Serra San Bartolo, Capraro
e Gaspanella). Non è un caso che, delle quindici segna-
lazioni che giornalmente giungono nei nostri uffici, la
maggior parte riguardi proprio le zone di campagna”
prosegue il vice prefetto che, nell’intento di trovare
soluzioni al problema, prospetta di rimpinguare il
parco macchine con un’ulteriore autobotte con cui si
possa soddisfare un maggior numero di richieste. “Per
fronteggiare al meglio la crisi, stiamo provvedendo a
dotarci di una seconda autobotte, che sarà disponibile
a partire dalla prossima settimana” precisa Dionisi ri-
badendo comunque la necessità di responsabilizzare
la città sui consumi dell’acqua in quanto di fatto il ca-
none idrico viene conteggiato sulla base di criteri ben
diversi dalla registrazione elettronica. “Stiamo por-
tando avanti il progetto - annota il vice prefetto - che
consentirà l'automatizzazione della distribuzione
dell'acqua e l'installazione dei contatori idrici in tutte
le utenze sia domestiche che commerciali”.

Boscopiano. I nonni
con figli e nipoti
per fare festa grande

Riscoprendo le proprietà delle erbe spontanee

L'associazione Grotte Alte ha pro-
mosso per domenica, appuntamen-
to alle 8 al castello Colonna Enri-
quez, una escursione davvero par-
ticolare. L’associazione non è nuova
ad eventi del genere che puntano a
fare riscoprire il territorio sotto una
visuale completamente diversa dal
solito. Ed ecco perché, con una ini-
ziativa completamente differente
da quelle che sono state attivate in
precedenza, domenica sarà anima-
ta una passeggiata naturalistica alla
scoperta di erbe selvatiche, spezie,
erbette, ricette e pozioni magiche.
«Questa escursione - spiegano dal-
l’associazione Grotte Alte - esula
dalla tipologia standard dei nostri
eventi. Infatti, per la prima volta,
effettueremo una preziosa ed i-
struttiva passeggiata nel nostro
territorio (riserva del Pino d’Alep-
po), diretta alla conoscenza ed al ri-
conoscimento sul campo di erbe
selvatiche commestibili ed offici-
nali».

Insomma, una passeggiata com-
pletamente nuova rispetto al pas-
sato anche se l’obiettivo è sempre
quello di apprendere quante più
nozioni possibili su tutto ciò che il
territorio è in grado di offrire. E, in
questa direzione, l’evento pro-
grammato sembra potere garantire
molte risposte. «Impareremo a ri-
conoscere - dicono ancora dall’as-
sociazione Grotte Alte - le piante
spontanee più comuni e presenti in
questo periodo e ad utilizzarle cor-
rettamente in cucina. Si parlerà i-
noltre di dieta mediterranea e di sa-
na alimentazione. L’escursione, in-
fatti, sarà guidata dalla dottoressa
Marika Mezzasalma, naturalista e
biologa nutrizionista».

D. C.

Ragusa e Dipasquale: «Una boccata d’ossigeno per i produttori»

L’APPUNTAMENTO. L’associazione Grotte Alte propone per domenica un’iniziativa inedita

OBIETTIVO. E’
una passeggiata
completamente
nuova rispetto al
passato anche se
l’obiettivo è
sempre quello di
apprendere
quante più no-
zioni possibili su
tutto ciò che il
territorio è in
grado di offrire.
E, in questa dire-
zione, l’evento
programmato
sembra potere
garantire molte
risposte sulle
piante sponta-
nee più comuni.

Dalla
prossima
settimana in
servizio una
seconda
autobotte ma
i disagi sono
già in calo

taccuino
Il meteo
Pioggia e schiarite.

Temperature comprese fra
18 e 22 gradi. I venti,
moderati, soffieranno
prevalentemente da Est-
Sud-Est. Il sole sorge alle
6.58 e tramonta alle 18.40.
La luna, calante, leva alle
02.31 e cala alle 16.41.
Mare mosso. Altezza onde:
da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:
0932-980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia notturna di turno
Calì di Mancuso, via Garibaldi

30, telefono 0932.991240
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